

# ¡Con heces fecales!.. el agua en Iztapalapa

Gerardo Fernández Noroña culpa al gobierno federal de la pésima **calidad** del vital líquido y amenaza realizar movilizaciones, cuando diputados del PRI y PAN pretendan aprobar el IVA a alimentos y medicinas

**Tania Oubiña**

Al responsabilizar al gobierno federal de la pésima **calidad** del **agua** que llega a Iztapalapa -"y eso cuando llega"-, el diputado federal electo por el Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, amagó con realizar las movilizaciones que sean necesarias en la Cámara de Diputados cuando priístas y panistas pretendan aprobar el IVA a alimentos y medicinas.

Durante un mitin en el Zócalo capitalino, y al depositar en las puertas de Palacio Nacional varios litros de **agua "potable"** proveniente de Iztapalapa, y que de acuerdo con dos estudios contiene heces fecales, aluminio y otras sustancias que alteran el sistema nervioso, el ex vocero del Partido de la Revolución Democrática presumió que las versiones que se han dado en torno a la falta de **agua** son sólo para justificar incrementos a la **tarifa** del

vital líquido y continuar un proceso de privatización del servicio.

"Vamos a luchar muy fuerte en ese sentido de que no haya privatización, que se le dé marcha atrás a lo que se ha privatizado y que paren los abusos de los recargos, de las multas, de los cortes de **agua** que son ilegales, además de inhumanos".

Acompañado por el también diputado federal electo Jaime Cárdenas, Fernández Noroña insistió: "no vamos a dejar este tema, el 29 de agosto tomamos protesta en la Cámara y el 1o. de septiembre empiezan las sesiones y están estos canallas queriendo aumentar los impuestos, aumentar los precios, reducir el gasto a educación, a salud y a programas sociales, cuando lo que hay que hacer es todo lo contrario: más gasto a salud, más gasto a educación, más gasto a los programas sociales y apoyos a la gente".

*En un mitin encabezado por el diputado federal electo, Gerardo Fernández Noroña, familias de la Delegación Iztapalapa colocaron frente a las puertas de Palacio Nacional varios litros de **agua "potable"**, más bien sucia, que llega a esa demarcación. (Foto: Irving Cabrera).*

